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2800 Etienne Lenoir, Laval
Québec H7R 0A3 Canada

Questions, problèmes, Pièces manquantes ? Avant de retourner chez votre détaillant,
apellez notre service à la clientèle au 1-866-839-2888, 9h. – 17h. 
heure de l’est, du lundi au vendredi

Date d'achat : _________________  Référence produit Suivi : _____________________________
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Contenu de l’emballage

 

Pièce # Description Quantité 

A Baignoire 1 

B Rail en aluminium 2 

C Porte de douche 1 

D Porte de douche 1 

E Barre supérieure 1 

F Rail magnétique de la porte de la douche 2 

G Bande de caoutchouc du haut de la porte 2 

H Bande de caoutchouc du bas de la porte 2 

I Embout décoratif pour le joint d’étanchéité en métal 2 

J Joint d’étanchéité en métal 1 

K Poignée 2 



DDCCBB

Ancrage murale
ø6X30

 
Qté. 8

AA

5

Vis
ST4X50

 Qté. 8

Vis de 
fixation

Qté. 2

FF GG EE

Capuchon

 Qté. 6

Embout

Qté. 2

Vis
ST4X13

 Qté. 6

Capuchon
ABS

Qté. 6

Contenu de l’emballage
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DIRECTIVES DE SÉCURITÉ

Veuillez lire et comprendre le guide d’utilisation en entier avant d’entreprendre l’assemblage, la
manipulation et l’installation du produit.

•  Manipulez le verre trempé avec soin. Une manipulation inadéquate peut entraîner un bris instantané
   du verre en petits morceaux (et non en fragments pointus).

•  Vous devrez être au moins deux personnes pour assembler ce produit correctement.

 • OVE n’est pas responsable des dommages causés au produit ou à tout bien personnel à la suite
  d'une installation inadéquate. Si vous négligez les mises en garde ci-dessous, vous annulerez 
  votre garantie. Un dégât d'eau pourrait également survenir. 

MISE EN GARDE

•  Retirez soigneusement le produit de son emballage et conservez l’emballage jusqu’à ce que
    l’installation soit terminée.

•  Passez en revue chacune des pièces pour vous assurer qu’elles ne sont pas endommagées. 
   Si une pièce est endommagée avant l'installation, veuillez communiquer avec votre distributeur.

•  Installez la douche sur un sol qui est de niveau et en mesure de soutenir le poids de la douche
   ainsi que le poids d'un occupant.

•  Avant l’installation, veuillez consulter les normes de conformité et les codes du bâtiment locaux 
   et vous assurer que le tout est bien conforme.

Avertissement

Avant de commencer l’assemblage du produit, assurez-vous que vous disposez de toutes les pièces.
Comparez les pièces avec les différentes parties et les pièces de quincaillerie qui figurent sur la liste. 
Si une pièce est manquante ou endommagée, n’essayez pas d’assembler le produit.

Temps d’assemblage approximatif : baignoire (60 minutes), panneaux de verre (60 minutes)

Outils requis pour l’assemblage (non inclus):
Tournevis, perceuse, forets 1/16 po. et  1 1/8 po., silicone, maillet en caoutchouc, ruban à mesurer, 
niveau, clé ajustable, crayon, couteau (exacto), lunette de sécurité.
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Instructions d’installation
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Trou de guidage de 1/8 po
&

Vis à cloison sèche de 1-1/2 po
montants en bois

montants en bois

Étape A
1. Installez le cadre de bois ou les montants en bois à l’intérieur de la paroi de la douche afin de pouvoir
    ensuite fixer la baignoire à l’aide de vis.
2. Mettez la baignoire de niveau à l'aide du pied réglable.
3. Fixez la baignoire contre la paroi à l’aide de vis à cloison sèche.

Avant de poursuivre l’installation :

• Assurez-vous que la baignoire permet une évacuation adéquate.
• Vérifiez tous les raccords de tuyauterie pour vous assurer qu'il n'y a pas de fuites.
• Attendez que les tuiles aient séché complètement avant d’installer les portes de douche.

Instructions d’installation



9

Étape B
1. Assurez-vous que la tuyauterie d’entrée et de sortie d’eau est en place et correctement localisée avant
    d’installer la douche à l’endroit choisi.
2. Une fois en place, la surface interne de la lèvre de la base doit être alignée avec le plâtre.

Remarques :

• La lèvre de la base peut être légèrement écartée du plâtre, mais veillez à ce qu’elle soit suffisamment de 
  niveau pour permettre la pose de la tuile.
• Mesurez l’épaisseur de vos tuiles de chaque côté avant d’installer les rails de métal. 
  Une tuile épaisse limitera l’espace pour l’installation des panneaux de votre douche.

Instructions d’installation

Placoplâtre est au-dessus de la lèvre de la base.

surface de la baignoire

Silicone

Lèvre de la base.

Les carreaux sont alignés sur la surface baignoire.



Étape C

1. Marquez la position des trous. (B).

2-3. Retirez l’assemblage et percez les trous.

4. Installez les rails (B) contre le mur à l’aide de chevilles murales (AA) et de vis (BB).
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Instructions d’installation
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Instructions d’installation

Étape D

1. Installez les portes de la douche (C et D) dans les rails (B).

2. À l’aide d’une clé Allen, fixez la barre supérieure sur les portes de la douche (C et D) en utilisant des vis de

    fixation (CC) et des embouts (GG).

3. Maintenez en place les portes de la douche (C et D) à l’aide des capuchons (FF), de vis de fixation (CC) et

    de capuchons ABS (DD).

4. Placez les bandes de caoutchouc pour le haut de la porte (G) sur les portes de la douche (C et D).
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Instructions d’installation

Étape E

1. Fixez les rails magnétiques (F) sur les portes de la douche (C et D).

2. Installez les poignées (K) sur les portes de la douche (C et D).

3. Fixez les bandes de caoutchouc pour le bas de la porte (H) sur les portes de la douche (C et D).

4. Posez le joint en métal (J) à l’entrée de la douche ainsi que les embouts (I).

5. Appliquez un scellant de silicone clair à l’intérieur de la paroi interne et externe de toute partie fixe de la

    douche (à l’horizontale, entre la partie inférieure des panneaux de verre latéraux et la base; à la verticale, 

    entre le mur, les  cadres des panneaux de verre et toute partie latérale des panneaux de verre).

F

F
F

H

H

H

I

I

I

J

J

F

K

1 2

3

4

5

D

C



13

LIMITÉE GARANTIE 5 ANS

Cette garantie s'applique uniquement au propriétaire/utilisateur d'origine à des fins domestiques seulement. 
L'utilisation à des fins commerciales peut affecter les limites de la garantie.

Le distributeur garantie votre satisfaction avec chacune de ses douches.
Si une douche n'est pas satisfaisante à cause d'un défault visuel apparent, veuillez simplement la retourner
dans son emballage d'origine chez le détaillant, AVANT L'INSTALLATION, pour un échange

Le distributeur garantie la fabrication et les matériaux des portes de douche dans des conditions normales
d'utilisation et d'entretien pendant une période de cinq (5) ans à compter de la date d'achat.

Le distributeur garantit le fini acrylique contre les boursouflures, les craquelures et l'écaillage résultant d'une
défectuosité de la matière acrylique dans des conditions normales d'utilisation et d'entretien pour une période
de cinq (5) ansà compter de la date d'achat 

Le distributeur garantit la fabrication et les matériaux de la structure de la cabine en acrylique contre la perte
d'eau à travers les laminés en fibre de verre des parties en acrylique dans des conditions normales d'utilisation
et d'entretien pendant une période de cinq (5) ans à compter de la date d'achat.

Le distributeur garantit la fabrication et les matériaux accessoires de la douche: poignées, charnières, 
attaches de support, barres de support et rails métalliques dans des conditions normales d'utilisation et 
d'entretien pendant une période de un (1) an à compter de la date d'achat. 

Le distributeur réparera, remplacera ou effectuera les corrections nécessaires, à son choix, après inspection
facultative de sa part, de toute défectuosité survenant dans des conditions normales d'utilidation durant les
périodes de garantie.

Veuillez prendre note que le distributeur n'est pas responsible des frais d'installation ou de retrait.

Toute modification de toute composante de  cabine de douche peut entrainer l'annulation de la garantie. La 
garantie n'inclut pas les réclamations résultant d'abus, d'utilisation inadéquate, de la part de l'acheteur. Cette 
garantie est nulle si le produit a été altéré ou si des réparations y onrt été effectuées.

Cette garantien'inclut pas la plomberie ou les composantes installées par le détaillant, l'installateur ou par
toute partie autre que le distributeur.

Les garanties tactiles, incluant la qualité marchande ou l'utilisation pour un usage particulier, sont
expressément limitées à la durée de cette garantie.

Le distributeur décline toute responsabilité pour dommage particulier, accidentel ou indirect.

NETTOYAGE ET ENTRETIEN

Pour l'entretien journalier, utiliser un chiffon humide et un détersif liquide doux.
Ne jamais utiliser de nettoyants abrasifs contenant de l'acétone, du chlore ou de l'eau ammoniacale (eau de
javel), grattoirs, brosses métalliques, ni autres objets ou produits pouvant égratigner ou ternir les surfaces.
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Questions, problems, missing parts? Before returning to your retailer, call our customer 
service department at 1-866-839-2888, 9 a.m. – 5 p.m., EST, Monday – Friday.
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PACKAGE CONTENTS

 

Part # Description Quantity 

A Tub 1 

B Aluminum track 2 

C Shower door 1 

D Shower door 1 

E Top bar 1 

F Shower door magnetic strip 2 

G Top rubber strip 2 

H Bottom rubber strip 2 

I Decorative clip for the metal seal strip 2 

J Metal seal strip 1 

K Handle 2 



HARDWARE CONTENTS 

DDCCBB

Wall plug
  ø6X30
 
  Qty. 8

AA

5

 Screw
ST4X50

 Qty. 8

Fixing screw

     Qty. 2

FF GG EE

  Cap

 Qty. 6

Cover

Qty. 2

 Screw
ST4X13

 Qty. 6

ABS Cap

  Qty. 6



SAFETY INFORMATION

Please read and understand this entire manual before attempting to assemble, operate or install the
product.

• Handle the tempered glass with caution! Improperly handling the glass can cause it to break 
   suddenly in small pieces (never in pointed fragments).

• You will need at least two people to install this unit properly. 
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 • OVE is not responsible for any damage to the unit or personal property caused by improper 
  installation. If you disregard instructional warnings, you will void your warranty and possibly 
  deal with water damage. 

CAUTION

• Carefully remove product from packaging and keep packaging until installation is complete.

• Inspect all parts for damage; if there is damage to the unit prior to installation, please contact 
   your distributor.

• Install the shower on a floor that is level and able to accommodate the weight of the unit and 
   an occupant.

• Please, consult local building codes and compliance standards prior to installation and ensure 
  conformity.

WARNING

Before beginning assembly of product, make sure all parts are present. Compare parts with  package 
contents list and hardware contents list. If any part is missing or damaged, do not attempt to 
assemble the product.

Estimated Assembly Time: Tub (60 min), glass panels (60min).

Tools Required for Assembly (not included):
Screwdriver, Drill, 1/16” & 1/8” Drill bits, Silicone, Rubber mallet, Tape measure, Level, 
Adjustable tool, Pencil, Heavy duty cutter, Safety glasses
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1/8’’ Pilot Hole
&
1-1/2’’ Drywall Screw

Wood studs
Wood studs

INSTALLATION INSTRUCTIONS

STEP A
1. Mount the wood bar or wood studs on the shower wall for the screws to secure the tub and metal tracks.
2. Level the tub by turning the adjustable legs.
3. Secure the tub on the wall by drywall screws.

Before continuing the installation:

• Verify that the tub is draining correctly.
• Verify all pipe connections to ensure no leakage occurs.
• Allow enough time for the cemented tiles to fully dry before installing the shower doors.
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Drywall is above the lip of the base.

Tub surface

Silicone

Base lip

Tiles are flush with tub surface

INSTALLATION INSTRUCTIONS

STEP B

1. Ensure that all raw plumbing has been prepared prior to installation of tub

2. Once in place, the inner surface of the lip of the base must come flush with the drywall.

IMPORTANT NOTES: 

• For proper installation of the metal tracks, allow the tiles to be flush enough with the tub surface.

• Measure the thickness of your tiles on either side before installing the metal tracks.



INSTALLATION INSTRUCTIONS

STEP C

1. Mark the position of the track (B).

2-3. Remove the track (B) and drill the holes.

4. Install the tracks (B) on the wall using wall plug (AA) and screws (BB).
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INSTALLATION INSTRUCTIONS
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E
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STEP D

1. Place the shower doors (C & D) in the tracks (B).

2. Install the top bar (E) on the shower doors (C & D) with covers (GG) and fixing screw (CC) using Allen key.

3. Secure the shower doors (C & D) with cap (FF), fixing screw (CC) and ABS cap (DD).

4. Place the top rubber strips (G) on the shower doors (C & D).
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INSTALLATION INSTRUCTIONS
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STEP E

1. Place the magnetic strips (F) on the shower doors (C & D).

2. Install the handles (K) on the shower doors (C & D).

3. Place the bottom rubber strips (H) on the shower doors (C & D).

4. Mount the metal seal strip (J) at the shower entrance with the clips (I).

5. Apply a clear silicone water sealant around the inside and the outside perimeter of any fixed shower

    components (horizontally between bottom of fixed side glass panel and base, as well as vertically between

    the wall, glass frames, and any side glass panel).  
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LIMITED 5-YEAR WARRANTY

This warranty extends only to the original owner lend-user for personal household use only. 
For commercial uses, additional limitations may apply.

Distributor warrants your satisfaction with each shower. 
Should any shower not meet your satisfaction due to a visual defect, simply return it to your retailer with the 
original packaging, PRIOR TO INSTALLATION, for a replacement. 

Distributor warrants shower doors to be free from defects in workmanship and materials under normal use and 
service for a period of five (5) years.

Distributor warrants acrylic surface against blistering or cracking and chipping resulting from defect in the
acrylic surface material when used under normal conditions and service for a period of five (5) years from
purchase date. 

Distributor further warrants the structure of the acrylic shell against loss of water through fiberglass laminate
of the acrylic body as a result of defect in materials and workmanship for a period of five (5) years from
purchase date.

Distributor warrants, shower hardware (handles, hinges, support clips, metal support bars and wall tracks) to
be free from defects in workmanship and materials under normal use and service for a period of one (1) year. 

Distributor will, at its election, repair, replace, or make appropriate adjustment where distributor optional
inspection discloses any such defects occurring in normal usage within the warrantee periods.

Please note distributor is not responsible for installation or removal costs.

Modification of any shower enclosure components may void the warranty. This warranty does not cover any
claim arising from abuse, misuse, negligence, accident, improper installation or operations on the part of the
purchaser. This warranty is void if the distributor product is subject to alterations, or if repairs where done to
the shower unit.

This warranty does not extend to any plumbing or components installed by dealers, installers or by any party
other than distributor.

Implied warranties, including that of merchantability or fitness for a particular purpose, are expressly limited in 
duration to the duration of this warranty.

Distributor disclaims any liability for special, incidental or consequential damages.
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CARE AND MAINTENANCE

For the daily maintenance, use a wet cloth and a soft liquid cleaner.
Never use abrasive cleaners containing some acetone, chlorine or strong bleach, scrapers, metallic brushes,
nor other objects or the products which can graze or tarnish surfaces.


